

Communiqué de presse - Press release

Lancement VS21 : Soyuz – OneWeb F6

Nouvelle date de lancement

Compte-tenu des résultats positifs des analyses menées avec les autorités spatiales russes en charge du lancement Soyuz effectué le 21 février 2019 depuis Baïkonour, Arianespace a décidé de reprendre les opérations de préparation de la mission VS21 OneWeb F6 au Centre Spatial Guyanais.

Le lanceur et les satellites seront transférés sur le pas de tir ce samedi 23 février 2019 en vue d'un lancement le mercredi 27 février 2019.

Le décollage est prévu à un instant précis :

- > **16h37mn**, Heure de Washington DC,
- > **18h37mn**, Heure de Kourou,
- > **21h37mn**, Temps Universel,
- > **22h37mn**, Heure de Paris,
- > **00h37mn**, Heure de Moscou, le 28 février 2019
- > **06h37mn**, Heure de Tokyo, le 28 février 2019

La Revue d'Aptitude au Lancement se tiendra le mardi 26 février 2019 afin d'autoriser la chronologie finale.

Flight VS21: Soyuz – OneWeb F6

New launch date

Evry, France, February 23, 2019 – Based on the positive results of analyses performed with Russian space authorities responsible for a Soyuz launch performed from Baikonur Cosmodrome on February 21, 2019, Arianespace has taken the decision to resume preparations for its Flight VS21 OneWeb F6 mission at the Guiana Space Center.

The launch vehicle, along with the satellites, will be transferred to the launch zone today, February 23, enabling the flight to take place on Wednesday, February 27, 2019.

Liftoff is scheduled at exactly:

- > **4:37 p.m.**, in Washington, D.C.
- > **6:37 p.m.**, in Kourou, French Guiana
- > **21h37** Universal Time (UTC)
- > **10:37 p.m.**, in Paris
- > **0:37 a.m.**, in Moscow on February 28, 2019
- > **6:37 a.m.**, in Tokyo on February 28, 2019.

The launch readiness review will be held on Tuesday, February 26, 2019 to authorize the final countdown.

Claudia Hoyau
Évry, France
Tel +33 (0)1 60 87 55 11
c.hoyau@arianespace.com

Martine Studer
Kourou, French Guiana
Tel +594 594 33 38 74
m.studer@arianespace.com

Aaron Lewis
Washington, D.C., USA
Tel +1 202 628-3936
a.lewis@arianespace.com

Motoko Mori
Tokyo, Japan
Tel : +81 3 3592-2766
m.mori@arianespace.com

Vivian Quenet
Singapore
Tel : +65 6223 6426
v.quenet@arianespace.com